

Medienmitteilung

Reinach, 9. Januar 2023

interGGA übernimmt das Kabelnetz der Gemeinde Duggingen

Die Gemeindeversammlung der Gemeinde Duggingen hat am 15. Juni 2022 die Aufhebung des Reglements über die kommunale Kabelnetzanlage beschlossen. Damit hat sie gleichzeitig den Weg für den Verkauf des Netzes an die interGGA per 1. Januar 2023 freigegeben. Die rund 400 Kundinnen und Kunden profitieren weiterhin vom attraktiven Produkt-Portfolio der interGGA und erhalten zukünftig alles aus einer Hand.

Die interGGA ist langjährige Partnerin der Gemeinde Duggingen und versorgt die Einwohnerinnen und Einwohner mit Internet-, TV-, Festnetz- und Mobile-Produkten. Für die Kundinnen und Kunden ändert sich durch die Übernahme nichts, ausser, dass der Digitalanschluss in Zukunft direkt von der interGGA verrechnet wird.

„Mit dem Verkauf des Kabelnetzes an die interGGA haben wir die richtige Entscheidung getroffen. Die Übernahme durch interGGA ist das Resultat einer langjährigen und erfolgreichen Partnerschaft“, so Beat Fankhauser, Gemeindepräsident von Duggingen. Peter Tschudin, der für das Dossier zuständige Gemeinderat von Duggingen, ergänzt: „Mit der interGGA wurde eine regionale und mit dem Kabelnetz bestens vertraute Käuferin gefunden. Unsere Einwohnerinnen und Einwohner profitieren weiterhin von den innovativen Produkten und Services der interGGA.“

Christopher Lützel Schwab, Geschäftsführer der interGGA: „Mit der Übernahme des Kabelnetzes stärken wir unsere Position in der Region. Wir können die Kundinnen und Kunden jetzt noch besser betreuen und ihnen alle Services und Produkte aus einer Hand anbieten.“

Die interGGA wird in den nächsten Jahren das Kabelnetz Duggingen schrittweise ausbauen, damit die Kundinnen und Kunden auch zukünftig die volle Leistung der Quickline-Produkte nutzen können.

Weitere Auskünfte

Christian Friedli, Gemeindeverwalter, christian.friedli@duggingen.ch, D 061 756 99 02
Christopher Lützel Schwab, Geschäftsführer, luetzelschwab@intergga-ag.ch, D 061 577 55 51

Über die Gemeinde Duggingen

Die Gemeinde Duggingen (BL), am Eingang zum Laufental, beheimatet rund 1'600 Einwohnerinnen und Einwohner. Dank der Stadtnähe, der guten Verkehrslage und der hohen Lebens- und Wohnqualität erlebt sie ein moderates, aber stetiges Wachstum. An schöner Lage entwickelt sie sich als attraktiver Lebens- und Arbeitsraum kontinuierlich weiter und ist dabei finanziell erfolgreich unterwegs.

Über interGGA

Die interGGA AG mit Hauptsitz in Reinach (BL) ist mit rund 26'000 Kundinnen und Kunden einer der grössten unabhängigen Kabelnetzbetreiber in der Nordwestschweiz. Neben TV-Dienstleistungen bieten wir unseren Kunden auch Internet, Festnetz-, Mobil-Telefonie sowie zeitversetztes Fernsehen an. Die interGGA wurde 2002 mit dem Ziel gegründet, die Einwohnerinnen und Einwohner der beteiligten Gemeinden kostengünstig mit innovativen Kabelnetzdienstleistungen zu versorgen. Aktionäre sind die angeschlossenen Gemeinden.